
中華基督教會全完中學家長教師會 

第二十五屆執委會第四次會議紀錄 
 

日期 : 二零一九年五月三十一日(星期五)  

時間 : 晚上七時正  

地點 : 全完中學教員休息室 

 

出席者： 

  

   家長委員  教師委員 

   梁嘉茵     (主席/ 義工團團長)                    郭楊寶儀(副主席) 

   梁潔玉     (康樂/ 藍組義工副組長) 陳蕙瑜(稽核) 

   黃麗群     (總務/ 紫組義工副組長) 邱曉嵐(文書) 

   楊文龍     (宣傳/ 藍組義工組長)  李高栩欣 (宣傳) 

   劉 琼  (候補執委) 梁許寶珠副校長 (文娛聯誼) 

 陳麗芬 (康樂) 

    洪蘇美琪 (總務) 

 

缺席者 :  陳純純家長，婁雅婷家長，黃偉耀校長 

 

附件一 : 2018至2019第四次財務報告（截至2019年5月31日） 

 

議程 : 

1)  通過上次會議紀錄 

楊文龍家長更正上次2.3項家長日之家長茶聚，正確的舉行日期是2月16日。 

蘇兆婷家長動議 ，鄧秉賢家長和議，無人反對，一致通過。 

 

2) 跟進事項 – 無 

 

3) 報告事項 

 

3.1  財政報告  

本季盈餘為港幣 $23,219元正， 總盈餘為港幣 $86,727.83元。(詳見附件一) 

郭楊寶儀老師及楊文龍家長動議，梁嘉茵家長及黃麗群家長和議，無人反對，一致通過。 

 

3.2 家長講座 

梁許寶珠副校長報告，家長講座於4月13日順利舉行，報名人數為25人，20人出席，出席率高

達八成。是次活動採用收費形式舉行 (每位港幣 $30)，家長報名時相對較緊慎，雖然報名人數

減少但出席率較去年高。另外，採用工作坊及家教會家長帶組的形式，能提高討論氣氛，反

應不俗。最後，梁許寶珠副校長感謝婁雅婷家長協助撰寫分享辭。 

 

梁嘉茵主席回應，工作坊內容實用，希望往後舉行更多同類的工作坊。另外，有高年級家長

表示，希望舉辦針對較高年級同學的工作坊。 

 



3.3 學習廣角鏡 

郭楊寶儀老師報告，學習廣角鏡順利完成。同學對課程及老師的滿意程度達四分或者以上，

即有97%同學滿意課程安排及導師表現 。現階段學校正處理審核合符賽馬會資助資格的學生

以安排退款。 

 

3.4 義工團活動 

洪蘇美琪老師報告，原定於本來 5月4日舉行之家長廚藝活動因反應欠佳而取消。 

原因有三：一）形式改變﹑二）宣傳時間不足﹑三）義工家長群組反應冷淡 

 

為改善此類情況，採取的措施如下： 

一﹑先派問卷徵詢有關家長對參與及舉行活動的建議，以提供來年的活動參與度 

二﹑重組現有義工家長團，重新邀請現有的義工家長加入家教會 

三﹑提出對參與家長的期望及遵守細則  

因此，所以本年度結束時，所有群組將會刪除並重組。洪蘇美琪老師提出，可考慮義工家長

及其子女同學有優先參與活動的權利。 

 

梁嘉茵主席建議，在學期開始時先預告家教會新學年的活動時間，讓義工家長們能先預算及

作出對應安排。另外，亦可淘汰群組中不活躍的義工家長。鄧秉賢家長提出在重組時須重新

釐定家教會義工群組的方針及目標。鄧秉賢家長亦提出可參考分年級制及採用級聯絡人去管

理義工團，以提供義工家長內部的凝聚力及參與度。 

 

3.5 品德獎勵計劃 

郭楊寶儀老師報告，品德獎勵計劃於 6月22日上午九時至十二時在五樓的學生多用途活動室

(SAC)舉行。由於下學期操行尚未確定，所以未確定中一至中五獲獎人數。而暫時中六獲提名

品德獎的同學有30位，品德飛躍進步獎有 2位（結果待 6月22日面試後方可作準 ）。若同學無

故缺席，將褫奪其獲獎資格。品德獎勵計劃需11名家長義工，分五組與學生面試。最後，面

試活動結束後，會進行五十週年校慶綜合匯演家長獻唱練歌。 

 

3.6 校服公司招標 

郭楊寶儀老師報告，校服公司招標於 5月20日下午3：40分於 5 樓 508 室進行。感謝梁嘉恩主

席、婁雅婷家長及梁潔玉家長回校參與校服及運動服評分。結果將稍後公佈。 

 

3.7 校長報告 

由於黃偉耀校長因身體不適缺席是次會議，故由梁許寶珠副校長代為報告。 

黃偉耀校長與梁許寶珠副校長於本學年榮休，黃偉耀校長及梁許寶珠副校長感謝家教會多年

來對他們的信任和支持。另外，新學年九月將舉行2019-21年家長校董選舉，校方委派郭楊寶

儀老師擔任選舉主任。最後，黃偉耀校長鳴謝陳純純家及林渝莹家長在擔任家長校董代表時

所作出的貢獻。 

 

4)  討論事項 

4.1  敬師獻禮 

      梁嘉茵主席報告結業禮將於 7月8 日星期一舉行。主席提議送贈環保餐具予全校約 70名老師及 

      助教以表謝意。主席會負責採購及運送到校等安排。暫時預算支出約 $500元。 

 



4.2 五十週年校慶綜合匯演 

梁嘉茵主席報告施德麗家長為五十週年校慶編寫的作品即將完成，並鳴謝前主席洗金燕家長

積極聯絡多名畢業生家長參與。暫定練習時間為 6月22日﹑ 6月29日及 7月6日下午二時。表演

時間將為7月13日下午，上午會有總彩排。詳情會在群組內發表，再次呼籲各位積極參與。郭

楊寶儀老師提出商討會衫事宜，基於時間和質素考慮，可聯絡畢業生公司訂購。郭楊寶儀老

師感謝鄧秉賢家長作聯絡人。經會議商討後，一致通過以深藍色作會衫顏色。 

 

4.3 中一新生報到日 

郭楊寶儀老師報告中一新生報到日將於 7月11日上、下午及12日上午共三節進行。每節時間為

上午 9 時至中午 12 時及下午 2 時至 4 時。是次活動主要目的為負責宣傳本會、招募義工家長

及解答家長對本會的查詢。暫定由梁嘉茵主席和梁潔玉家長協助並呼籲更多的家長參與，每

節需要三至四名家長義工協助。最後，本屆將不設立校服回收及派送的服務。 

 

4.4中一迎新日 

郭楊寶儀老師報告， 中一迎新日將於 7 月 16 日進行，梁嘉茵主席將於講座上向家長宣傳家教

會。隨後需要約十名執委或義工家長( 二人一組) 入課室解答家長們相關的疑問，而參與協助

的家長請於當日 9 點 30 分回校作預備工作。 

 

5)  其他事項 

5.1 歡送會 

郭楊寶儀老師和梁嘉茵主席提出有關歡送黃偉耀校長﹑梁許寶珠副校長和陳麗芬老師的事

宜。歡送會日期暫定為七月十三日晚上，感謝陳純純家長和前主席冼金燕家長積極聯絡舊生

家長。梁嘉茵主席稍後會在家長群組發放歡送會的具體活動和時間。 

5.2 體育課的運動鞋建議 

梁潔玉家長提出以環保為前提，學校能否接受除白色為主的運動鞋以外，其他款式或其他顏色

的運動鞋上體育課。郭楊寶儀老師表示會再跟進有關事宜。 

 

5.3 政治情況的憂慮 

梁嘉茵主席表示，有黃組義工家長詢問關於舊生在社交網絡呼籲全完學生簽署「反逃犯修訂條

例」及校內有高年級學生呼籲低年級學生簽名以表示支持的事宜。該名家長問及校方的立場。 

梁許寶珠副校長回應，若學生以自己名義呼籲乃屬個人決定，當校內有同學呼籲其他同學加入

簽名運動，校方在沒有騷擾及煽動他人的考慮情況下，不會進行干涉。學校尊重言論自由。梁

許寶珠副校長重申學校不牽涉任何政治立場。同時，梁許寶珠副校長鼓勵同學及家長多作獨立

思考才決定是否簽名支持。 

 

5.4 家長通訊 

李高栩欣老師提醒鄧秉賢家長和婁雅婷家長於端午節前提交稿件。 

 

5.5 全完中學家教會退出葵青區家教會的因由 

鄧秉賢家長希望了解本會退出葵青區家教會的因由。梁許寶珠副校長回應，當時家教會主席乃

葵青家教會的創會會員之一， 及後因為當時家教會主席表示葵青區家教會的政治和財政情況



欠理想，在全完家教會會議中投票通過退出葵青家教會。梁許寶珠副校長建議若本會有意再參

與葵青家教會，應清楚考慮當中牽涉的權利與義務 ，再作決定。 郭楊寶儀老師建議下次開會

時可再作跟進。 

 

5.6 家教會活動預報 

鄧秉賢家長提出在開學前將家教會活動預報提供給家長，洪蘇美琪老師會再作跟進。 

 

7)  下次開會日期 

9 月 20 日， 晚上七時正，地點為全完中學教員休息室。 

 

8)  會議於晚上 8 時 46 分結束。 

 

                                                                                                    主席 :  梁嘉茵 

                                                                                            文書 :  蘇兆婷 

                                                                                                     

                                                                                                    日期 : 二零一九年七月二日  


